

# Nevados de Chillán abrió su temporada invernal 2025 con nuevas atracciones

**TURISMO.** En tanto, en otros destinos, prevén una baja en la llegada de visitantes.

Vivian Beñaldo Catalán  
 cronica@croniacachillan.cl

Nevados de Chillán abrió su centro de esquí dando inicio a la temporada de invierno 2025, fecha que coincide con las vacaciones de invierno. Desde Nevados de Chillán informaron que sus 18 pistas y 17 andariveles se encuentran completamente abiertos, además para los amantes del ski Nevados tiene habilitada en su página web el status diario de las pistas en <https://www.nevadosdechillan.com/montana/reporte>.

Por otra parte, desde el centro de esquí informaron que para este año se implementaron de nuevas atracciones para esquiadores y turistas, “como la introducción del esquí nocturno, convirtiéndose en el primer centro de esquí en Sudamérica en ofrecer este innovador servicio, que permitirá disfrutar de aproximadamente 2 kilómetros de pistas iluminadas y abiertas bajo las estrellas, a través de un bosque milenario y con tecnología amigable con el medio ambiente, sustentable, ya que ha sido iluminado con un sistema de luces que ocupan energía solar”, detallaron, agregando que a eso, se suma la creación de un parque de nieve diseñado especialmente para aquellos que quieren disfrutar del entorno invernal sin necesariamente ser esquiadores o



COINCIDIENDO CON LAS VACACIONES DE INVIERNO, NEVADOS DE CHILLÁN ABRIÓ SU CENTRO DE ESQUÍ DE CARA A LA TEMPORADA INVERNAL 2025.

snowboard. “Este espacio ofrecerá actividades y diversión para toda la familia, donde podrán deslizarse en cámaras inflables por un tobogán de nieve, además de contar con dos medios de elevación para facilitar el acceso y maximizar la diversión asegurando que cada visitante encuentre algo que le encante”, puntualizaron desde Nevados.

#### PREOCUPACIÓN EN COMUNAS

Miles de escolares ya comenzarán sus vacaciones de invierno en Ñuble y en gran parte del país, descanso que muchas fami-

lias se programan para salir hacia otros destinos propicio para el turismo de la región. Sin embargo, tanto empresarios y operadores turísticos como San Fabián, Quillón y Cobquecura proyectan una baja considerable en las pernотaciones.

En San Fabián dicen estar muy preocupados por la falta de turistas. “La verdad que no andanadie, lo hemos hablado dentro de los operadores, pero la situación no ha cambiado mucho respecto a otros años, esperamos que esta situación pueda repuntar ya que hace bastante

frío” dijo Farides Zúñiga, presidenta de la Cámara de Turismo de San Fabián.

El mismo alcalde de San Fabián, Cristófer Valdés, realizó un llamado para que los turistas visiten la comuna durante este invierno. “están todos invitados a San Fabián en este invierno a pasarlo bien, a disfrutar de nuestro hermoso río Ñuble, de estas montañas, ríos, vientos y que mejor vivir las vacaciones de invierno en nuestra comuna”.

Por su parte, Andrés Paquien, presidente de la Cámara de Turismo de Quillón, dijo

que “no creo que lleguen los padres con los hijos acá, las familias para vacaciones de invierno prefieren la nieve, además la cantidad de extranjeros que llegan al país prefieren ir a la nieve y el turista nacional, así también lo prefiere, además que es mucho más atractivo para ellos y existe un mayor panorama de actividades, yo creo que con suerte podríamos llegar al 10% de las pernотaciones en nuestra comuna”.

Asimismo, Paquien señaló que se deben realizar más actividades en comunas como San Fa-

bián y Quillón para atraer a más turistas. “Estamos atentos a los resultados de la creación del Centro de Negocios por parte del municipio en la que existe un mayor acercamiento para trabajar en conjunto, la idea es poder levantar el turismo y comercio para poder lograr que la comuna sea un atractivo turístico que hoy en día está demasiado bajo”.

Mientras que en Cobquecura el panorama no es distinto, existe preocupación, si bien desde la Cámara de Comercio y Turismo de Cobquecura han participado en distintas ferias de promoción para incentivar la llegada de turistas hacia su comuna saben que el mayor atractivo en los meses de invierno y las pernотaciones están centradas en la cordillera de Ñuble.

“Se sabe que la nieve es la que más gusta, acá la gente se ha ido preparando para recibir a los turistas, se sabe que es un rubro muy dinámico, en el invierno hace más frío y muchos tampoco salen de sus hogares, por otro lado, los que salen prefieren ir a nieve específicamente a Las Trancas. Otro punto que ha dado es que los turistas van solo por el día y la pernотación es muy baja para nosotros durante estas fechas”, explicó Francisco Maldonado, presidente de la Cámara de Turismo de Cobquecura. ☞